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Anies: Sertifi kat HPL Kampung Akuarium 
Babak Baru Tuntaskan Sengkarut Tanah
Gubernur Anies apresiasi kerja cepat 
dan tuntas Kanwil BPN Provinsi DKI 
Jakarta dalam menyelesaikan masalah 
pertahanan yang rumit dan menahun di 
Jakarta.

“Penyerahan sertifikat 
HPL Kampung Akuarium 
ini dapat menjadi babak baru 
untuk menyelesaikan masalah 
lain yang ada di DKI Jakarta,” 
ujar Anies dalam keterangan 
tertulis yang diterima wartawan 
di Jakarta, Kamis (6/5).

An ies  meng apres i a s i 
kerja cepat dan tuntas Kan-
tor Wilayah (Kanwil) BPN 
Provinsi Jakarta. Terkait kin-
erjanya yang dapat meny-
elesaikan masalah pertahanan 
yang rumit dan menahun di 
Jakarta.

Sementara Surya Tjandra 
memaparkan bahwa persoalan 
reforma agraria itu sifatnya 
kontekstual, tiap daerah mem-
punyai permasalahan yang ber-
beda. Penyelesaian dan solusi 
yang dibutuhkan juga berbeda, 
sama halnya menyelesaikan 
permasalahan reforma agraria 
di DKI Jakarta.

“Keterbatasan lahan men-
jadi masalah utama yang sudah 
lama terjadi di Jakarta berta-
hun-tahun lamanya. Mem-
bereskan tanah di DKI Jakarta 
itu tidak mudah, tidak ada cara 

lain selain konsolidasi tanah,” 
ucap Surya Tjandra.

Menurutnya,  permasala-
han umum yang terjadi di kota 
besar adalah masyarakat yang 
memiliki tanah dalam jumlah 
kecil serta sifatnya individual, 
ini bisa menjadi kelemahan. 
Jika tanah digabung menurut 
aturan konsolidasi tanah dan 
diatur penataannya menjadi 
lebih baik, pasti dan sehat, 
akan ada peningkatan kualitas 
lingkungan dan kondisi ma-
syarakat.

Dalam hal ini, Surya Tjan-
dra juga menunjukkan apr-
esiasinya kepada Kanwil BPN 
Provinsi DKI Jakarta yang 
perlahan berhasil mengurai 
permasalahan pertanahan di 
DKI Jakarta, salah satunya 
dengan bukti sertipikat HPL 
di Kampung Akuarium.

“Semoga dalam waktu 
dekat ada tawaran-tawaran 
konkret terkait ini, kita bisa 
siap-siap untuk memperbaiki 
dan memulai kerja lebih cepat 
demi penyelesaian masalah 
agraria di ibu kota,” tandasnya. 
 osm

CHOCOLATOS PEDULI TENAGA
KESEHATAN DI RSDC WISMA ATLET

Head of Corporate Communication & Rela-
tions Garudafood, Dian Astriana (kanan) di-
dampingi Brand Manager Chocolatos, Novyta 
Dian (kiri) berbincang dengan Koordinator 
Lapangan Rumah Sakit Darurat COVID-19 
(RSDC) Wisma Atlet, Letkol Laut (K) Muham-
mad Arifi n (tengah) saat menyerahkan donasi 
di RSDC Wisma Atlet, Kemayoran, Jakarta, 
Kamis (6/5). Dalam kesempatan tersebut Ga-
rudafood menyerahkan donasi lebih dari 2.600 
paket produk, yang terdiri dari 13.000 produk 
Chocolatos dan juga makanan siap saji, hingga 
saat ini Garudafood telah mendonasikan total 
bantuan senilai lebih dari Rp7,2 miliar untuk 
tenaga kesehatan, mitra distribusi, dan pelang-
gan Garudafood hingga masyarakat umum 
yang terdampak pandemi COVID-19 di area 
sekitar kantor pusat, kantor distribusi, pabrik 
hingga ke beberapa wilayah di Indonesia.

Pemprov DKI Pertimbangkan
Tutup Tempat Wisata Saat Lebaran

JAKARTA (IM) - Pelak-
sana Tugas Kepala Bidang 
Pariwisata Dinas Pariwisata 
dan Ekonomi Kreatif  (Dis-
parekraf) DKI Jakarta Dedi 
Sumardi mengatakan, Pem-
prov DKI sedang memper-
timbangkan usulan penutupan 
tempat wisata pada saat Leba-
ran 2021. 

Sebelumnya Kapolda 
Metro Jaya Irjen Fadil Imran 
mengusulkan agar tepat Wisata 
ditutup saat Lebaran 2021.  

“Kemarin kan waktu rapat 
di Polda, Pak Kapolda minta 
(tempat wisata) ditutup, saya 
sudah lapor ke Pak Plt Kadis, 
karena yang hadir di Polda 
kan saya,” kata Dedi saat di-
hubungi, Kamis (6/5).

Saat ini, lanjut Dedi, Plt 
Kadisparekraf  DKI sedang 
mempertimbangkan tempat 
wisata bisa ditutup atau tetap 
dibuka dengan pembatasan. 
Keputusan nantinya ada di 
tangan Gubernur DKI Jakarta 

Anies Baswedan. 
“Nanti kalau ada kebijakan 

(penutupan) dari Pak Guber-
nur,” ucapnya.

Selama pemberlakuan 
pembatasan kegiatan masyara-
kat (PPKM) berlangsung, 
Disparekraf  DKI Jakarta 
sudah membuat aturan ba-
tasan pengunjung di tempat 
wisata. Aturan tersebut tertu-
ang dalam Surat Keputusan 
Disparekraf  DKI Nomor 16 
Tahun 2021 tentang Pember-
lakuan Pembatasan Kapasitas 
dan Jam Operasional pada 
Sektor Usaha Pariwisata. 

“Selama ini kan dibatasi 50 
persen,” katanya.

Namun, permintaan penu-
tupan tempat wisata dilayang-
kan Polda Metro Jaya karena 
dikhawatirkan terjadi keru-
munan. Sebelumnya, Kepala 
Biro Operasi Polda Metro 
Jaya Kombes Marsudianto 
mengatakan sudah meminta 
Dinas Pariwisata DKI Jakarta 
untuk menutup tempat wisata 
saat libur Lebaran 2021. 

“Kami meminta keputusan 
dari Dinas Pariwisata, kalau 
bisa seperti tahun kemarin 
itu, (tempat wisata) ditutup 
saja,” ucap Marsudianto, Selasa 
(4/5).  ber

Wagub DKI Minta Warga Jakarta 
Dukung Operasi Ketupat Jaya 2021

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria (Ariza) me-
minta masyarakat Jakarta 
mendukung penuh  Operasi 
Ketupat Jaya 2021. Pasal-
nya, Operasi tersebut dalam 
rangka penanganan dan pen-
gendalian pandemi Covid-19 
saat perayaan Idul Fitri 1442 
Hijriah.

“Tentu kita semua ber-
harap pelaksanaan operasi ini 
dapat memberikan pelayanan 
yang baik, menyejukkan, 
karena adanya peningkatan 
interaksi dan mobilitas di 
akhir Ramadan dan Idul-
fi tri, kita bisa bekerja sama. 
Khususnya masyarakat DKI 
Jakarta untuk tidak melaku-
kan mudik. Sebagaimana kita 
ketahui di lima libur panjang 

tahun lalu dan awal tahun 
ini terjadi peningkatan kasus 
yang signifi kan,” tutur Ariza 
dalam siaran pers, Kamis 
(6/5).

Ariza mengajak masyara-
kat agar turut partisipasi 
masyarakat untuk bersama 
memutus penyebaran mata 
rantai virus Covid-19.

Sementara itu, Ariza 
mengingatkan momen leba-
ran dapat dilakukan secara 
virtual.

Sebagaimana diketahui, 
Operasi Ketupat Jaya 2021 
akan dilaksanakan selama 12 
hari, pada 6-17 Mei 2021 den-
gan total 155 ribu personel 
gabungan yang dikerahkan, 
dan berlangsung serentak 
dini hari tadi di seluruh In-
donesia.  osm

Pengelolaan (HPL) Kampung 
Akuarium dari Wakil Menteri 
Agraria dan Tata Ruang atau 
Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (ATR/BPN), Surya 
Tjandra, Selasa (4/5).

Anies mengatakan, peny-
erahan sertifikat HPL men-
jadi babak baru dalam meny-
elesaikan sengkarut tanah di 
Jakarta. 

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 

Baswedan telah menerima 
penyerahan sertifikat Hak 

teman-teman media, semua 
mendukung kebijakan itu,”  
jelas Kapendam Jaya. 

Kapendam Jaya kemudian 
menjabarkan perintah Pang-
dam Jaya Mayjen (TNI) Du-
dung Abdurachman, SE, MM, 
terkait situasi yang dihadapi saat 
ini. “Dalam setiap kesempa-
tan saya selalu menyampaikan 
instruksi Panglima, agar kita 
selalu mematuhi protokol ke-
sehatan. Kita masih dihantui 
pandemi Covid-19, meski su-
dah menurun, tetapi itu tidak 
boleh membuat masyarakat 
lengah. Ke depan, kita akan 
menghadapi perayaan Idul Fitri 
1442 H. Instruksinya kan sudah 
jelas, tetap hindari kerumunan, 
silaturahmi secara internal saja, 
dengan keluarga atau famili ter-
dekat,” papar Kol (Arh) Herwin 
BS, lulusan Akmil 1996.

Dalam kunjungannya ke 
Sekretariat PWI Jaya, Kapen-
dam kelahiran Jakarta, 17 Sep-
tember 1974 ini didampingi 
sejumlah empat perwira staf  
Pendam Jaya. Yakni, Kasi Me-
dia Cetak Mayor CHB Dwita, 
Kasi Media Online Mayor CPM 
Asep Mulyana, Kasi Media Ele-
ktronik Kapten Inf. Zulhadi, 
dan Kasi Pensat Kapten Inf. 

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Penerangan Kodam Jaya 
(Kapendam Jaya) Kolonel 
(Arh) Herwin Budi Saputra 
melakukan kunjungan kerja ke 
Sekretariat PWI Jaya, Gedung 
Prasada Sasana Karya, Kamis 
(6/5). 

Ini merupakan kunjungan 
balasan Kapendam Jaya atas 
silaturahmi yang sebelumnya 
dilakukan pimpinan PWI Jaya 
ke Kodam Jaya dan diterima 
Pangdam Jaya Mayjen (TNI) 
Dudung Abdurachman, SE, 
M.M.

“Kami menyampaikan 
salam dari Bapak Panglima 
juga, beliau berhalangan karena 
ada tugas lain,”  ucap Kolonel 
(Arh) Herwin Budi Saputra.

“Kunjungan ini tentunya 
juga untuk meningkatkan sin-
ergitas antara Kodam Jaya dan 
PWI Jaya,” ujar Kapendam Jaya 
kepada Ketua PWI Jaya Sayid 
Iskandarsyah dan pengurus 
teras PWI Jaya lainnya.

Kapendam Jaya menjelas-
kan, sebelum ke Markas--seb-
utan untuk Sekretariat PWI 
Jaya-- ia lebih dulu melakukan 
kunjungan ke media-media ce-
tak dan elektronik. “Kunjungan 
ke perwakilan media online juga 
sudah kami rencanakan,” ujar 
Kol (Arh) Herwin BS. 

Ke depannya, ia melanjut-
kan, sudah diagendakan untuk 
bersilaturahmi ke seluruh kon-
stituen Dewan Pers.

Kapendam Jaya mengurai 
apresiasinya atas pemberitaan 
media yang secara umum kon-
dusif, khususnya di tengah 
pandemi Covid-19 sekarang 
ini. Ia juga memuji pemberitaan 
media, baik cetak maupun ele-
ktronik, yang mendukung ke-
bijakan pemerintah mengenai 
larangan untuk mudik.

“Saya senang pemberitaan 

Zulhamsah Siregar.
Dari PWI Jaya, Sayid Is-

kandarsyah didampingi Wakil 
Ketua Bidang Organisasi Ir-
manto, Wakil Ketua Bidang 
Pendidikan Budi Nugraha, 
Wakil Ketua Bidang Pembelaan 
Wartawan Arman Suparman, 
Wakil Ketua Bidang Kese-
jahteraan Tb.Adhi, Sekretaris 
Umum Kesit Budi Handoyo, 
Sekretaris I Cak Herry Sarson-
gko Ludiro, Bendahara Umum 
Iqbal Irsyad, Bendahara I Kadi-
rah, dan Ketua Mappilu PWI 
Jaya, Firdaus Baderi.

Kapendam Jaya menyerah-
kan Plakat Penghargaan kepada 
PWI Jaya yang diterima oleh 
Ketua PWI Jaya Sayid Iskan-
darsyah yang didampingi Cak 
Herry SL. 

Atas kerjasama dalam me-
ningkatkan sinergitas antara 
Kodam Jaya dan PWI Jaya itu 
pula, Ketua PWI Jay Sayid Is-
kandarsyah juga menyerahkan 
Plakat Penghargaan kepada 
Kapendam Jaya.Kapendam 
Jaya juga menyerahkan kartu 
pers (id-card) tanda kemitraan 
Kodam Jaya dengan media, 
yang dalam hal ini diberikan ke-
pada Firdaus Baderi dan Kesit 
Budi Handoyo.  ber

Kapendam Jaya Kunjungi  PWI Jaya

PT SIBALEC KEMAS
Berkedudukan di Kabupaten Tangerang

 (“Perseroan”)

P E N G U M U M A N
Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa 
akan dilakukan penurunan terhadap modal 
dasar, modal disetor dan modal ditempatkan 
Perseroan.

Bagi pihak ketiga yang memiliki keberatan atas 
penurunan modal tersebut dapat menyampai-
kan keberatannya kepada Perseroan 
selambat-lambatnya 60 hari terhitung sejak 
tanggal pengumuman ini.

Pengumuman ini juga dibuat untuk memenuhi 
ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang 
No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 7 Mei 2021

Direksi
PT SIBALEC KEMAS

Jl. Raya Serang KM 10 No.12,
Rt.001, Rw.003

Desa Kadu Jaya, Kec. Curug
Kabupaten Tangerang 

Walkot Bekasi Larang Jajarannya 
Open House Pada Idul Fitri 1442

KOTABEKASI (IM) 
- Wali Kota Bekasi, Dr. Rah-
mat Effendi menghimbau se-
luruh aparatur di Lingkungan 
Pemerintah Kota Bekasi un-
tuk melakukan pembatasan 
kegiatan buka bersama pada 
bulan suci Ramadhan dan 
pelarangan open house/ halal 
bihalal pada Hari Raya Idul 
Fitri 1442 H Tahun 2021, 
kemarin.

Hal ini sesuai dengan su-
rat edaran nomor: 800/3574/
BKPPD.PKA tentang Pem-
batasan Kegiatan Buka Puasa 
Bersama Pada Bulan Suci 
Ramadhan dan Pelarangan 
Open House/ Halal Bihalal 
Pada Hari Raya Idul Fitri 
1442 H/ Tahun 2021.

Surat yang ditujukan ke-

pada Kepala Perangkat Dae-
rah se-Kota Bekasi serta se-
luruh aparatur di Lingkungan 
Pemerintah Kota Bekasi un-
tuk melakukan pembatasan 
kegiatan buka bersama tidak 
melebihi dari jumlah keluarga 
inti ditambah 5 (lima) orang 
selama bulan Ramadhan 1442 
H/ Tahun 2021 dan aparatur 
dilarang melakukan open 
house/ halal bihalal dalam 
rangka Hari Raya Idul Fitri 
1442/Tahun 2021.

Langkah ini dilakukan 
guna menghindari timbul-
nya kasus atau cluster baru 
apabila ada kerumunan di 
tengah situasi pandemi saat 
ini dan juga untuk memutus 
rantai penyebaran Covid-19 
di Kota Bekasi.  mdl

GT Cikarang Barat Ditutup, 
Pekerja Pabrik Protes Turun ke Jalan

CIKARANG (IM) - Se-
jumlah karyawan pabrik tu-
run ke jalan untuk mempro-
tes penutupan Gerbang Tol 
(GT) Cikarang Barat, Kamis 
(6/5) karena mereka tidak 
bisa melintas. Penutupan 
GT tol tersebut menyusul 
diberlakukannya penyekatan 
larangan mudik.

Namun Dirlantas Polda 
Metro Jaya, Kombes Pol 
Sambodo Purnomo Yogo 
menyebutkan kejadian terse-
but sudah teratasi.

“Kejadian tersebut, pro-
tes dari para angkutan kary-
awan yang mau keluar dari 
GT Cikarang Barat dari arah 
Cikampek,” ujar Sambodo 
Purnomo Yogo.

Ia menyebutkan, penye-
bab karena ada crossing den-

gan kendaraan yang terjaring 
dalam penyekatan larangan 
mudik lebaran 2021.

“Karena GT Cikarang 
Barat ditutup agar tidak 
crossing dengan kendaraan 
yang kita putar balik. Untuk 
saat ini kondisi sudah terken-
dali dan arus lalu lintas sudah 
lancar,” tandas Sambodo 
Purnomo Yogo.

Sebelumnya sempat bere-
dar video berdurasi sekitar 29 
detik. Dalam video itu tam-
pak sejumlah pekerja pabrik 
berseragam berwarna biru 
muda menunggu antrean bus 
yang terhenti karena tidak 
bisa melintas.

Mereka juga terlihat ber-
teriak-teriak melontarkan 
protes karena aktivitasnya 
terganggu.  osm

Wali Kota Bekasi, Rahmat Eff endi (dua kanan) 
saat memberi himbauan kepada jajarannya di 
Stadion PCB, kemarin.
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Kapendam Jaya kunjungi PWI Jaya.


